Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

178 lumignons pour se souvenir des défunts de l'année



C'est le père Jean-Marc Goupil qui officiait à l'église de Creys, ce samedi. Photo Geneviève Curny

Chaque 2 novembre, l'Église catholique prie particulièrement pour les défunts. Cette année, c'est en l'église Saint-Maurice de Creys que le père Jean-Marc Goupil, accompagné du diacre Jean-Marc Franchellin, a accueilli la nombreuse assemblée des familles touchées par le décès d'un proche, pour célébrer une messe à la mémoire des défunts de la paroisse Saint-Pierre du Pays des couleurs. 178 lumignons, pour autant de défunts que la paroisse a accompagnés cette année, ont été apportés en procession pour ouvrir ce temps de prière et de recueillement au cours duquel ont été redites les paroles d'espérance de la foi chrétienne. Prochaine messe : le samedi 9 novembre à 18 h 30 à Saint-Victor-de-Morestel.